

41. 8 août *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Offre d'inscrire la question touchant la condition des délégués commerciaux à l'ordre du jour de la Conférence économique impériale 39

42. 25 août *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies.* Suggère que la condition de tous les délégués commerciaux du Canada soit pareille à celle du délégué commercial aux États-Unis 39

43. 14 sept. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Accepte la proposition au sujet de la condition des délégués commerciaux 40

1924

44. 22 avril *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Fait part de l'intention de nommer un représentant diplomatique de l'État libre d'Irlande à Washington 40

45. 24 avril *Mémoire du ministre des Finances au Conseil.* Donne son opinion sur la représentation canadienne aux États-Unis 41

46. 26 avril *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies.* Approuve le projet de représentation diplomatique de l'État libre d'Irlande à Washington 43

47. 4 juin *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies.* Demande des renseignements sur la condition du Haut commissaire canadien à Londres 43

48. 6 juin *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Indique la position britannique relativement à la condition des Hauts commissaires 44

49. 14 oct. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Transmet une résolution de la Conférence économique impériale de 1923 au sujet des services d'information commerciale et les instructions données à cet effet 44

50. 3 déc. *Le Haut commissaire au Premier ministre.* Juge que le Haut commissaire ne doit pas être membre du Conseil des ministres et que sa propre condition devrait être améliorée 45

51. 17 déc. *Décret du Conseil.* Autorise la nomination d'un représentant permanent du Canada à Genève 46

52. 18 déc. *Le Premier ministre au secrétaire général, Société des Nations.* Accrédite M. W. A. Riddell comme conseiller du dominion du Canada auprès de la Société des Nations 48

41. Aug. 8 *Colonial Secretary to Governor General.* Offers to include question of status of Trade Commissioners on agenda of Imperial Economic Conference 39

42. Aug. 25 *Governor General to Colonial Secretary.* Suggests that status of all Canadian Trade Commissioners be the same as that of the Commissioner to the United States 39

43. Sept. 14 *Colonial Secretary to Governor General.* Accepts proposal on status of Trade Commissioners 40

1924

44. Apr. 22 *Colonial Secretary to Governor General.* Indicates intention of appointing diplomatic representative of Irish Free State in Washington 40

45. Apr. 24 *Memorandum from Minister of Finance to Cabinet.* Gives opinion on Canadian representation in the United States 41

46. Apr. 26 *Governor General to Colonial Secretary.* Approves proposal for diplomatic representation of Irish Free State in Washington 43

47. June 4 *Governor General to Colonial Secretary.* Requests information regarding status of Canadian High Commissioner in London 43

48. June 6 *Colonial Secretary to Governor General.* Communicates British position in regard to status of High Commissioner 44

49. Oct. 14 *Colonial Secretary to Governor General.* Encloses a resolution of the Imperial Economic Conference of 1923 on the subject of Commercial Intelligence Services and announces the steps taken to give it effect 44

50. Dec. 3 *High Commissioner to Prime Minister.* Advises against High Commissioner being a Cabinet Minister and comments on inadequacy of present status 45

51. Dec. 17 *Order in Council.* Authorizes the appointment of a permanent Canadian representative at Geneva 46

52. Dec. 18 *Prime Minister to Secretary General, League of Nations.* Accredits W. A. Riddell as Dominion of Canada Advisory Officer, League of Nations 48